

```
api||d.feature)&&(l.abi
){function r(t,e,n){if
.k.wh=function(){return!!ip(
{this.o[a]&&.prototype.w=fun
etId()]=a};var jp=function()
.prototype.w=function(a,c).pro
.F(a,1);e.ms=_J(_F(a,2))
",(_0,_v)(this.w,this));re
ow._js1=function(a){this
of("Trident")&&(a=/\b(?:M
J(_F(a,1));e.ms=_J(_F(
e{e=(_0,_v)(a.F,a,c);var
c.attachEvent("on"+d,e):e
e;"data-eqid"))a.PASSWOR
+c,e):this.C.log(Error("
returnValue=!1});(function
new _to(c,_H(_L(),ep,
"api").Ra());_.I(_F(c
,"load");_.U(c))))();
_.Ma("gs",(new jp
.tl(44,{n:a})),c=0;c
_.Ja(e,"api").Ra());
click"));});var(_.yi(

```

サイバー攻撃による被害の頻度、損害額の増加は顕著です。警察庁は今年4月に発表した広報資料で、サイバー空間をめぐる脅威の情勢を説明しています。

その資料によると、令和3年中のサイバー犯罪の検挙件数が12,209件と過去最多を記録し国家を背景に持つサイバー攻撃集団によるサイバー攻撃が明らかになるなど、サイバー空間をめぐる脅威は、極めて深刻な情勢が続いていると伝えています。また、令和3年中に警察庁に報告された国内のランサムウェアによる被害件数は146件で、感染したシステム等の復旧までに2か月以上要した事例や、調査・復旧に5,000万円以上の費用を要した事例等の甚大な被害も確認されているようです。

以前、弊社と提携させていただいたランサムウェア対策に強みを持つ、コンサルティング会社、Blackpanda社からサイバー攻撃を受けた医療機関の対応事例を資料としていただきました。

専門用語も多く、難しい内容ではありますが、今月はその事例をお伝えします。

Blackpandaのサービスにご关心のある方は弊社までご連絡ください。